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2024 年最初の例会は新春講演会。未来を見据えた『人づくり』『地域づくり』『企業づくり』に向けて、
「若者と企業～若者が夢を語れる地域経済をつくるために～」をテーマに（株）タテイシ広美社　
会長　立石氏（福山支部）にご報告いただきました。教育関係者にもご出席いただき、地域づくり
について今一度考えるきっかけとなりました。青年部会は毎年恒例の『今年の一文字』を発表。
2024 年の抱負を大いに語りました。尾道支部の中期ビジョンスローガンの一つは、「NEED ONE ～
地域から必要とされる団体・企業へ～」です。尾道支部は、地域から必要とされる企業をめざして
います。

D E B E R A  S H I M P O

P2.3……1 月支部例会
P4.5……青年部例会
P6………支部理事会報告
P7………行事案内

【尾道支部 2023 年度スローガン】自社のために、同友会を活用しよう！～  関わりを深め、新しい価値を創造しよう! ～
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2024 年 3月

支部例会のチェックや
参加可否のご連絡は
e-doyuのスマホ版が便利 !

QRコードから簡単ログイン!

今月の見どころ I N D E X

集え！燦然（3,000）と輝く広島同友会！ ～すべては行動することから始まる～3,000 名会員達成に向けた
キャッチコピー

参加できる行事のご案内

第 21回地域プレゼンテーション課題 2024 発表会
尾道市立大学美術学科デザインコース 3 年生による「第 21
回地域プレゼンテーション課題 2024 発表会」を開催します。
尾道や出身地域をテーマに、学生らしいフレッシュな発想や
企画を作品展示とプレゼンテーション発表会で提案します。
学生たちの熱量を感じていただけたらと思います。

地域プレゼンテーション課題（旧名：地域活性化企画）は、
尾道市立大学からの呼びかけで、第 1 回（2003 年）を広
島県中小企業家同友会　尾道支部が主催したことがはじ
まりです。以降、地域プレゼンテーション課題は開催形
式を変えつつも、尾道地域の行事として開催され続けて
います。
広島同友会　尾道支部は現在も実行委員会に所属してい
ます。尾道市立大学は尾道支部 30 周年でもご協力いただ
き、ホールホワイエにて、地域プレゼンテーション課題
で制作した作品を展示いただき、学生が実際に来場者に
向けてプレゼンテーションを行いました。
ぜひご参加のほどよろしくお願いいたします。

※出欠登録不要
※お問合せは事務局まで
E-Mail honbu@hiroshima.doyu.jp
TEL  082-241-6006　FAX  082-241-6007

※尾道市立大学（地域プレゼンテーション課題）
　との関わりについて

【発表会】 【展示会】

■とき：2024年３月2日（土）13:00～ 17:00
■場所：しまなみ交流館　大ホール
■入場料：無料

■とき：2024年 2月22日（木）～3月4日（月）
　10:00～ 18:00
■場所：MOU尾道市立大学美術館
■入場料：無料
※最終日の展示は10:00～ 16:00
※ギャラリートーク：2/23（金）14:00～



新春講演会 2024「若者と企業～若者が夢を語れる地域経済をつ
くるために～」　にご参加いただき、ありがとうございました。
講師に、広島県中小企業家同友会代表理事の立石克昭さんをお
招きし、「若者と企業」をテーマにご講演いただきました。
同友会活動の中で「地域と企業」は重要なテーマなので、総務
委員会で企画が決まった時から楽しみにしていた例会でした。
立石さんの人脈のおかげで、経営者だけではない教育関係者を
中心に沢山のオブザーバーにも参加いただき、いつもの例会に
はない緊張感が漂い、質疑応答も活発に質問や感想が飛び交い、
熱量の高い例会になりました。
立石さんの講演の中で印象的だったのが、「子供たちに地元に
帰ってくることをひとつの選択肢にしてもらいたい」という言
葉でした。少子高齢化がますます加速する中で、地方の企業や
行政は、我が地域の活性化を中心に思考が動きがちですが、立
石さんは若者の将来を真摯に思い、広い視野で社会全体の未来を見つめながら活動している志に感銘を受けました。
例会の後日、立石さん、坂口さん、橋詰さんと一緒に、尾道市教育長を訪問しました。「これからのあらたな尾道の教育プログラムをつ
くる上で、とても参考になるお話だった。」と手ごたえを感じる感想をいただきました。
この度の例会を通じ、地域に同友会活動が広がるきっかけができたことがとても嬉しいし、これからこの繋がりを少しずつ形にしていき
たいと思います。

支部例会

■日程：2024 年 1 月 25 日（木）　18:30 ～ 20:35　■会場：尾道市役所　多目的スペース 
■報告者：株式会社タテイシ広美社　会長　立石 克昭　氏
( 広島県中小企業家同友会代表理事、府中市立府中明郷学園学校運営協議会会長、府中市コミュニティスクール連絡協議会会長 )

若者と企業
～若者が夢を語れる地域経済をつくるために～

尾道支部新春講演会 2024

（特非）シネマ尾道　河本 清順

例会報告者への感想、フィードバック

今後企画してほしい例会のテーマ

◉同友会と CS活動の繋がりがよく理解できた。
◉立石代表理事のお話はとても聴きやすく面白かったです。今回のテーマは今後の尾道支部でも進めた方がいいと感じましたので何かアクション
　を起こしたいと思います。
◉教育と経営の関係性を始めて認識させて戴きました。私も何かお役に立てることがあれば取り組みたいです。
◉コミニティースクールへの取り組みで将来を担う子どもたちが経営に関心を持ち、また仲間の大切さや適材適所への配置までも考え、一丸となっ
　て行動する。また、個人の意見を尊重しないに × が付いているところなどは、同友会のボスを作らないと同じこと。一つ一つがとても良い学
　びとなりました。社員の良いところを見つける事が出来ず、あちこちに配置換えをして輝ける場所へ移動しようと思っていても、その場所が見
　つかる前に退職してしまう。そんな事が続いて、私もヘトヘトになってしまいます。まだまだやれる事、やってみる事があるなぁ。と実感した
　例会でした。
◉大変勉強になる内容で買い手、売り手、地域の三方良しを目指してやっていきます！
◉この度，立石代表理事のリアル報告を聴かせて頂いたのは初めてでしたがとても感動致しました｡やってみないと何も出来ない事を痛感させて
　頂きました。
◉地域と学校そして企業がどのようにして今後関わっていけば、素晴らしいまちづくりにつながるかがわかり、とても勉強になりました。また自
　社への社員への関わりも含め、落とし込む要素がたくさんありました。ありがとうございました。
◉素晴らしい講演でした。会社が地域と若者とどう関わっていくべきか見つめなおすことができた有意義なお話でした。
◉小中高と子供がおり、尾道の子供の人口も減り、統廃合の話しが現在進行形で動いております。コミュニティスクールの実情が知れ、非常に興
　味の沸くお話でした。子供の成長と意識の高さに驚かされ、今後この様な形態のコミュニティスクールが増える事を願っております。
◉地域と未来の人材への投資、模擬会社のレベルの高さに驚きました。
◉今まで知らなかった取り組みを具体的に聞けて良かったです。ありがとうございました。
◉すばらしい取り組みだと思いました。
◉立石さんの講演内容は、学校運営の話だったが、実は企業経営に通づる話で、経営者にとって大変参考になる話だったと思う。さすがは立石さ
　んだと思った。新春講演会、久しぶりに経営の匂いがする内容でとてもよかった。
◉立石代表理事のお話しは非常に分かりやすく勉強になるお話しでした。模擬会社での経営理念づくりについては深く関心を持ちました。
◉楽しい新春講演会に参加させて頂きまして、ありがとうございました。経営者の立場、教育機関の立場、地域の立場などそれぞれだと思いますが、
　連携する取り組みに関わることが、より良い未来に繋がるのでは、、、と感じました。たくさん勉強になりました !
◉自分自身に次期 PTA 会長の話が来ているので、学校との関わり方、そして学校を支える地域の協力の大切さを感じました。生徒さんが楽しん　
で取り組んでいるのが伝わってきました。
◉子供たちのために、自分が何かできることはないか考えさせられた勉強になる報告でした。できることからやってみたいと思います！ありがと
　うございました。
◉入会して初めて 1月例会に最初から参加できました。立石さんの報告にはいつも元気とワクワクをもらえています。
◉地域にも素晴らしい会社があるということを伝える姿勢が素晴らしいと思いました。
◉昨今、少子高齢化の影響により、地方では若者が減少し、過疎化が社会問題となっています。そうした中で、我々中小企業としては、中小企業
　の魅力を若者へ発信し、地域に優れた人材を残し、育てる使命を担っていかなければならないと思っています。府中明鏡学園におけるコミュニ
　ティスクールという取り組みはとても素晴らしいものだと思いました。また、立石さんのボランティアじゃなくて将来のための投資なんだとい
　う言葉が心に響きました。本当に素晴らしい公演だったと思います。
◉とても良い話を聞かせていただきありがとうございました。子どもたちの教育に関われることはありましたが学校全体を巻き込んでの関わり方
　に驚き、何かもっと私達にも出来ないかと考えさせられました。またビデオの生徒の言葉にも感動させられました。辞めたいと言うこともあり
　ました。彼女の言葉に明日からまた頑張ろうという気持ちになりました。

尾道支部 1月例会の参加者は 57 名でした。そのうち、21 名の方から回答をいただきました！ご協力、ありがとうございました。
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今年の一文字

（有）浜中商店　濱中 泰希

【それぞれが色々な思いを持って…今年の一文字発表】
1 月 27 日（土）パブルイスにて 2024 年最初の青年部 1月例会が開催されました。
今回の例会では、それぞれ考えてきた『今年の一文字』を発表し、その今年の抱負をもとに、今後のビジョンや現状の課題を 1分程度で話して
いくという内容でした。会社の現状の事だったり、自分の不得意な事、願望や希望などそれぞれが色々な思いを持っていて、去年出来なかった事、
今年はこうしたい、こうでありたいなど皆の気持ちが聞けた良い例会だっと思いました。
人数も多かったので一文字が被る事がありましたが、同じ一文字でも違った意味や考えでそこも
楽しさがあり、勉強になるなと感じました。
1人 1人お互いの事を理解し、共有し合って、良い事も悪い事も学んだ事を仕事にも活かし会社
を良くしていくという同友会というものを改めて感じられた楽しい 1日だったと思います。
僕は初めての司会進行で緊張しましたが、周りの方の支えがありなんとかやりきれました。皆さ
んありがとうございました。
今期の青年部は残りわずかとなりました、小組での活動も残りわずかです。
しっかりと人と関わり合う時間を大切にして行こうと思いました。

1 月新年例会     
■とき：2024 年 1 月 27 日（土）　　 ■会場：パブルイス

青年部会
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とき：2024 年 2 月 7 日（水）19:00 ～
 ところ：しまなみ交流館
議長：小圷副支部長

2月支部理事会報告 尾道支部 2024 年 3月 委員会・部会行事のご案内

・次期理事候補者も参加し、いつもと違う雰囲気の理事会です。
・役員を 8 ～ 9 年していますが、役員を担ったメリットを会社の業績で実
感しています。役員として同友会と関わることで、良い会社になるんだろ
うなと思います。

※名簿アプリ DL 率の確認（上田広報委員長）
→引き続き声掛けをお願いします。新会員さんにぜひ、おすすめしてくだ
さい。

※例会アンケートについて（山本支部長）
・一部のアンケート項目について、例会に活かされていないと問題提起が
ありました。該当の項目を自由記述欄にすることを提案します。
　→確認されました。
　→意見交換の結果、例会内でアンケートを記入する時間を設けることが
確認されました。

※地域プレゼンテーション課題　実行委員会の報告（上田副実行委員長） 
　　
→司会に立石氏が選出されました。同友会から数名手伝いを出していただ
くよう要請がありました。ぜひご参加をお願いします。

※尾道市教育委員会　訪問報告（坂口氏、河本氏、事務局）
→新春講演会前後の全 2 回の訪問報告がありました。

※ 報告のポイントは以下。詳細は省略。詳しくは事務局にお尋ねください。
・退会勧告について報告がありました。
・法人化に向け、定款の作成を行っています。

■ 県理事会の報告（山本支部長、事務局）

※　各委員会・部会より、入会候補者や退会希望者の情報を共有しました。
■ 増強の情報交換　（正副・委員長・部会長）

3 月 6 日（水）19:00 ～　会場：しまなみ交流館
■ 次回の理事会

テーマ①：今年度の振り返り
※各委員長より今年度の振り返りが発表されました。
テーマ ②：来期スローガン
※次期支部長候補者より、来期の方針（案）について発表が
ありました。

■ 討議事項

■ 開会挨拶（浮田副支部長）

文責　事務局　橋詰

※今後の支部例会の準備状況について報告しました。
■確認・報告事項

■その他

入会希望者 1 名
退会希望者 0 名
・プーカ（株）代表取締役 岡本 茂久　氏
※　2024 年 2 月 7 日現在　会員数は 113 名です。
※ 年度末までに 130 名をめざします。

※ 各委員会・部会より報告がありました。
■ 委員会・部会の報告

１．入退会の承認（坂口組織委員長）
入会希望者 1 名
退会希望者 0 名
・プーカ（株）代表取締役 岡本 茂久　氏

※2024 年 2 月 7 日現在　会員数は 113 名です。
※年度末までに 130 名をめざします。

２．みなと祭り協賛金 
　⇒昨年度同様、1 万円を協賛することが承認されました。

■ 承認事項　

・理事になることが、同友会に関わることにつながります。
例えば、地域プレゼンテーション課題は理事にならなければ
参加意義をきちんと理解することが難しかったかもしれませ
ん。来期に向けてとりくみましょう。

■ 閉会挨拶（三原氏）

■日　時：3 月 14 日（木）
■会　場：
■内　容：総務委員会

尾道支部 3 月例会

「経営指針書はなぜ必要なのか」
■報告者：髙重　直文氏（株式会社　西川組）
　　　　　山本　浩矢氏（株式会社 山本屋）

総務委員会

■日　時：3 月 5 日（火）
■会　場：Zoom
■内　容：企画委員会

企画委員会

■日　時：3 月　日（　）
■会　場：
■内　容：
※東部エリア経営基礎講座　3/7,3/29Zoom もしくはリアル

経営労働委員会

■日　時：3 月　日（　）
■会　場： 
■内　容：勉強会「条例関連」

政策環境委員会

■日　時：2 月  日（ ）
■会　場： 
■内　容：オブザーバーリストの更新・
　　　　　増強目標進捗勉強会

組織委員会

■日　時：3 月 25 日（月）
■会　場： 
■内　容：でべらミーティング

広報委員会

■日　時：3 月 13 日（水）
■会　場：
■内　容：

求人社員教育委員会

■日　時：3 月 18 日（月）
■会　場：Zoom
■内　容： 

中期ビジョン推進委員会

■日　時：3月 27 日 ( 水 ) 
■会　場：尾道市役所

■日　時：3 月 10 日（日）
■会　場：尾道駅前緑地広場
■内　容：ぶちええ尾道 2024

青年部会 3 月例会
■日　時：3 月　日（  ）
■会　場：
■内　容：反省会＆次年度計画

女性部会

今年度目標会員数 現在会員数

【入退会のお知らせ】

130名 113 名
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